

私立 久国幼稚園の体験学習を支援しました

令和2年10月30日(金)に、久国幼稚園で体験学習の支援を実施しました。体験学習では、身近を流れる庄内川や矢田川に生息する水生生物を観察したり、実際に生物とふれあうことで河川に興味をもってもらい、自然環境の大切さを学びました。また、あわせて安全に楽しく河川で遊んでもらうために、「川遊び」の注意点やルールについて学んでもらいました。

お魚ウォッチング～水生生物の観察～



お魚タッチ～水生生物とのふれあい～



安全講話



【参加した園児：年長 56名】★園児たちの感想など

- ・魚を触って、ウナギのヌルヌル、カワアナゴの鱗の感触をはじめて体験した。ウナギのヌルヌルが楽しかったり、気持ち悪かったりいろいろ感じていた。
- ・川にも海にもカニやエビがいること、その違いを学び。モズクガニをさわってハサミのもさもさの感触と固い甲羅が面白かった。
- ・海だけでなく、川や池にも二枚貝がいること。大きなヌマガイが川にいること。その貝殻の大きさ硬さ。昔食べていたことを学び、不思議に思った。
- ・骨格標本で食べられることを学んだすっぽん。ボトル容器で目の前で観察した。タッチフールのクサガメとともに名前を覚えた園児が多かった。
- ・ボトル容器や小さな水槽で、目の前の魚やエビ、カニ等を観察した
- ・魚はたべれるの？カニに触れるのが楽しい。亀が大人気。もっと魚に触りたい。
- ・生物に興味を持っている園児が多かった。非常に楽しかった など

※新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、マスクの着用、消毒、検温等の対策を行い、開催しました。